



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Un premier événement réussi pour le pont Valentré : succès pour la présentation de l'ouvrage "*Sur le pont Valentré, on ne dansera plus*"

Samedi 1<sup>er</sup> mars 2025 au Best Western Divona de Cahors, le service patrimoine de la Ville de Cahors a accueilli un public nombreux à l'occasion de sa conférence présentant le dernier ouvrage de Jean-Pierre Alaux, *Sur le pont Valentré, on ne dansera plus*. Cet événement, organisé dans le cadre de la collecte de fonds en faveur de la restauration du pont Valentré, récolta un large succès avec plus de 90 personnes présentes et un beau coup de projecteur porté au projet !

Plongée dans l'univers de l'auteur, anecdotes historiques et lecture immersive : la soirée a captivé l'assemblée au fil du récit de Jean-Pierre Alaux, contant la genèse de l'ouvrage, mais aussi grâce à la présence du comédien Jean-Baptiste Marcenac. Venu expressément de Paris pour l'occasion, le Cadurcien a offert au public une interprétation magistrale de passages soigneusement choisis par ses soins. Nombreux sont ceux qui ont fermé les yeux à cette occasion, se plongeant pleinement dans les mots de l'orateur, tandis que d'autres se projetaient du regard vers le pont.

Dans cet écrin, offrant une vue imprenable sur l'édifice, le pont Valentré était au cœur des échanges, tant littéraires que patrimoniaux. Après le temps de lecture, la présentation s'est ensuite prolongée dans une ambiance chaleureuse avec une série de questions réponses animée, autour de l'ouvrage mais également du projet de restauration du pont.

### Un ouvrage mettant en lumière le pont et sa restauration

Plus qu'une présentation littéraire, cette rencontre a rappelé l'urgence de restaurer ce joyau médiéval, aujourd'hui en péril. Le pont Valentré, âgé de plus de 700 ans, s'apprête à rentrer en phase de restauration et fait aujourd'hui l'objet d'une collecte de fonds organisée par la Ville de Cahors aux côtés de la Fondation du Patrimoine. Cet événement, premier d'une série d'événements solidaires portés par le monde culturel et associatif cadurcien et destinés à soutenir la collecte, lança une grande vague de solidarité en faveur de la restauration du pont. D'autres événements arriveront prochainement à Cahors et seront dévoilés progressivement...

Toutes les personnes souhaitant soutenir ce projet de restauration sont invitées à se rendre sur le site de la Fondation du Patrimoine, pour en savoir plus sur le projet et y contribuer financièrement. Chaque don et chaque montant comptent ! Tous les détails ici : [www.fondation-patrimoine.org/les-projets/pont-valentre-de-cahors/](http://www.fondation-patrimoine.org/les-projets/pont-valentre-de-cahors/)

Initiateur du mouvement et fidèle à son engagement, Jean-Pierre Alaux a quant à lui décidé de contribuer à la restauration au travers de la vente de son livre, dont 1 € par exemplaire sera reversé à la rénovation du monument. *Sur le pont Valentré, on ne dansera plus !* est d'ores et déjà disponible à la vente auprès des éditions Toute Latitude ([contact@toutelatitude.com](mailto:contact@toutelatitude.com)) et dans toutes les librairies lotoises. L'ouvrage sera également prochainement à la vente à la Maison de l'Eau et à la Maison du Patrimoine de Cahors ainsi que sur le stand dédié à la collecte de fonds qui prendra place sur un certain nombre d'événements cadurciens.

**Contact presse :** Direction de la Communication : 05 65 20 87 12 – 06 35 36 38 44